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Je ne partage pas la position de
nombre d’autorités ou de responsables politiques français qui ont préféré ne pas recevoir le
Dalaï-Lama lors de sa récente visite en France. Je mesure l’importance de nos relations avec
la Chine. Mais je constate que les rencontres entre Barack Obama et Angela Merkel avec le
Dalaï-Lama n’ont pas empêché leurs pays respectifs de continuer à entretenir des relations de
toute nature avec la Chine. Il est malheureusement clair que le peuple tibétain est toujours
victime d’oppression. Et Robert Badinter, qui a reçu le Dalaï-Lama avec des avocats français, a
dénoncé le « génocide culturel » dont ce peuple est victime. C’est pour toutes ces raisons que
j’ai tenu à faire partie des vingt parlementaires – sénateurs et députés – qui ont reçu le Dalaï-
Lama au Sénat le 14 septembre dernier. Avec son humour coutumier, celui-ci a tenu un
discours appelant à la paix.

Jean-Pierre Sueur
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